

滝沢小学校だより

〇わかるまで考える子 〇思いやりのある子 〇元気で活動する子

たきざわ

第9号 令和5年5月25日

文責 佐藤 紀夫

たのしく学ぼう きまりをまもろう さわやかえかれて わを大切にしよう

このごろは日替わりで気温の上がり下がりが大きい日が続き、朝の子供たちの服装も半そでに短パンの子供もいれば、長そでに上着という子供もいたりまちまちな様子です。このような寒暖差や新年度の環境変化から「疲れ」が出るのは当然のことなのでしょう。大切なのは子供も大人も、無理をせず早めに休養するなど自分を守り、上手に付き合っていくことかも…と思うこの頃です。

節目となる運動会、応援ありがとうございました！

20日(土) 今年度の運動会を開催しました。前日はお天気も心配されましたが、当日は雨も上がり、よいコンディションで行うことができました。

今年は150周年の節目の年であり、保護者の皆様をはじめ、お世話になっている地域の方々にもご覧いただけたこととても嬉しく思っています。

また、早朝からの準備、後片付けのご協力、大変ありがとうございました。感想もたくさんいただきました。子供たちへの励ましとあわせて職員への労いも頂戴し、感謝しております。一部ですがご紹介します。

小学校最後の運動会。最高学年として1年生のお世話や応援、鶏舞など係の活動に責任をもって取り組んでいて成長を感じました。一生懸命に取り組んで一人一人が輝いていました。6年生の姿を見て、次の年も、その次の年もずっと伝統を引き継いでほしいと願っています。(6年生)

コロナも落ち着き、祖父母とも一緒に観覧することができました。とても喜んでいました。夜も運動会の話題で夕食を楽しく過ごすことができました。準備くださった先生ありがとうございました。(5年生)

上級生に混ざり堂々と鶏舞を踊る息子や4年生の子供たちの姿はとても輝いていました。短期間の練習で、こんなにも上手に踊れるものなのですね。勝っても負けてもどれも貴重な体験。様々な経験を通して心も体も成長してほしいと願っています。(4年生)



ダンスや徒競走など楽しそうに競技している姿がとてもかわいくて楽しく見せてもらいました。中学年として力強くたくましいリレー、かっこよかったです。今年は勝ち負けにこだわらず何よりも楽しんで運動会にのぞんでいたことに心の成長を感じました。終始笑顔で嬉しかったのだと思います。（3年生）

雨で心配でしたが天気に恵まれ、子供の姿を応援することができました。特に印象深かったのは徒競走です。走るのが得意は方ではないわが子の懸命に走っている姿を見ることができ嬉しく思いました。子供の成長を感じることができた運動会でした。（2年生）

小学校初めての運動会。朝は緊張して行きたくないようでしたが、本番頑張っていたのがすごく分かりました。徒競走は2位だったけど「もっと練習する」と例年に向けて目標もできました。すごいね！（1年生）

競技の内容や進行などにご意見もありました。校内での反省とあわせて来年度に向けて検討していきます。ありがとうございました。

〈6月の主な予定〉

- | | |
|--|--|
| 1日(木):集団登校 レッツ健康生活週間
読み聞かせ(1, 3, 5年) | 14日(水):耳鼻科検診 シェイクアウト訓練 |
| 2日(金):挨拶運動、登校指導 ALT
研究授業(4年算数) 全校5時間授業
※下校 14:50 | 16日(金):ALT クラブ活動日
19日(月):縦割り班遊び
20日(火):集金日 手洗い指導(3年)
歯科指導(5年) |
| 3日(土):PTA 早朝作業(6時) | 22日(木):ノーメディアデー ~27日 |
| 5日(月):食育指導(1年) | 23日(金):ALT SC 来校 委員会
清掃センター見学(4年) |
| 6日(火):児童朝会 ハートフルデー
芸術鑑賞教室(5, 6年) | 26日(月):滝小テスト 心臓検診 |
| 7日(水):わかくさ号 新体力テスト① | 29日(木):修学旅行① |
| 8日(木):新体力テスト② | 30日(金):修学旅行② ALT |
| 9日(金):ALT クラブ SC 来校 | |
| 12日(月):市教育長訪問 | |
| 13日(火):プール開き | |

